



Digne-les-Bains, le 3 juillet 2017

**Action de sensibilisation à la sécurité routière à l'occasion des
départs en vacances d'été :
« pour que la route soit belle »**

Le samedi 8 juillet 2017

Parce qu'en vacances la tendance naturelle est au relâchement des comportements, l'été est incontestablement l'une des périodes les plus meurtrières en matière d'accidentalité routière. Ainsi, au moment où les Français s'apprêtent à se rendre sur leur lieu de villégiature, la vigilance s'impose plus que jamais.

Comme chaque année, à l'occasion des grands départs en vacances d'été, la coordination départementale de sécurité routière (Direction Départementale des Territoires) animera, en partenariat avec l'Escadron Départemental de Sécurité Routière (Gendarmerie Nationale) et l'Association Prévention Routière, une **action de sensibilisation à la sécurité routière à destination du grand public sur l'aire d'Aubignosc (Autoroute A51, sens Nord- Sud) du réseau Vinci Autoroute, de 9 h 00 à 14 h 00.**

Cette sensibilisation aux risques liés aux longs trajets sera déclinée autour d'ateliers :

- La coordination départementale de sécurité routière sensibilisera aux risques de la somnolence au volant ;
- L'association Prévention Routière présentera la « voiture aux 10 erreurs » pour montrer que la sécurité en voiture repose aussi sur des vérifications à faire avant le départ ; Elle animera également un atelier de sensibilisation au risque de l'alcoolémie au volant et, pour les enfants, un atelier ludique ;
- Les gendarmes partageront leur expérience en matière de sécurité routière, notamment sur les conduites à risques et feront une présentation de leur matériel.

Catherine DUVAL, Directeur des services du cabinet, participera à cette manifestation à 11 h 00. La presse est conviée à assister à cette opération.